
ＮＯ．２７ 「教育委員の学校・園訪問」  

                         令和５年２月１４日 

 

 

 

 

 

 

 

〈東能勢小中学校 中後期学部校舎〉 

  

今年の冬は雪がよく降ります。  沈丁花の花が開き始めていました。 

 

 

事前に校長先生から学校の取組みについて説明を受けました。 

校長先生の話を聞いた後、子どもたちの授業の様子を参観しました。 

  

 

 

 

コロナ禍で開催できていなかった「教育委員の学校・園訪問」を２月１４日に

実施しました。今回は、東地区の学校・園を訪問しました。 

 午前中は、昨年４月に開校した分離型小中一貫教育校の「東能勢小中学校」で、

５～９年生の教科担任制の授業を見学しました。 

 午後は、認定こども園「ふたば園」で、５歳児の英語活動の公開保育をみんなで

参観しました。 



（９年数学） 

 

タブレットを使って「標本」の    集中して先生の話を聞いています。 

割合を調べます。 

 

（８年２組 音楽）   （８年１組 英語） 

       

 ギターを使った授業は初めてです。  英語で二人の先生とやり取りし、 

                   答えられたら座ります。 

 

（７年 美術）   （６年 体育） 

 

 工夫した絵文字を描いています。  ロングマットを敷き詰めて、大きな 

マットで四方向からの演技を行いま 

す。 

  
 

 

 



（５年 家庭・総合） 

自分達で作ったお米で中華ちまき作り 「３年前と比べて、どの授業も子ども達 

「おいしくできるかな？」   が集中して授業を受けていますね。」 

「教科担任制の授業、各先生方が色々と 

工夫していただいていましたね。」と各 

教育委員。 

 

〈ふたば園〉 

 

５歳児の担任は永井先生です。今   ドングリなどで作ったミニチュアの 

日はデッカー先生との英語でのや   かわいい動物が展示されていました。 

り取りを見ていただきます。     （光風台の薬師神様からの寄贈） 
 

  

 ９人のお友達、スタンバイＯＫ！ 「Repeat after me.-」 

「hello! My name is Dettukar」 「虫の名前覚えているかな？」 

「みんなも自己紹介して始めるよ」 ＊「グーチョキパー」の歌を英語で 

歌いながら。 



 

「Repeat after me.-」       「新しく教えてもらうのは形だよ！」 

「色の言い方覚えている？」     ○＝まる circle,△＝さんかく triangle, 

＊「どんな色がすき」を英語で歌い  □＝しかく square，◇ひしがた＝diamond 

 ながら。            💗＝ハート heart，☆＝ほし star 

                 「色と形の椅子を探すよ」 

                 「Move,move,let’s move to yellow star」 

 

 

「Yellow star!」 

 

 

 コロナ禍でできていませんでした「教育委員の学校訪問」ですが、学期に 1度

程度行い、子どもたちの学習活動や先生方の取り組みなどを見て、意見交換を行

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保育所、幼稚園の英語活動は、連携協

定を結んでいます「桃山学院教育大学」

の安井教授とデッカー准教授に２年間ご

指導いただきました。 

 子どもたちもノリノリで、あっという

間の４５分間でした。 



＜参考＞ 

 

教育委員（令和５年２月現在） 

             就任日        期数   職業 

教育長職務代理者 

委員・宮崎 純光  平成２７年１０月２３日～  ２期目  住職 

 

委員・坂口 敏子  平成２９年１２月２６日～  ２期目  保護者 

 

委員・富永 彰一  令和 ２年１０月２３日～  １期目  元小学校長 

 

委員・馬渡 秀徳  令和 ３年１０月２３日～  １期目  医師 

 

委員・小松 郁夫  令和 ４年１０月２３日～  １期目  大学教授 

 

 ５人の皆さんに教育委員として、お世話になっています。 

月１回の教育委員会議や臨時の教育委員会議、町長が招集します総合教育会議、 

各学校園所の入学式、卒業式、運動会などの行事への出席、各学校園所への訪問、

公開授業や研究発表会、先進地視察等への参加、文部科学省や大阪府教育庁、 

豊能地区が開催する研修会への参加などを通じて、豊能町の子ども達の教育や生

涯学習の在り方などについて議論したり、意見交換をしていただいています。 


